

ほたるホーム：T・F

私は体を動かすことが好きで私の一番の楽しみは中学の時から続けている卓球です！

現在卓球歴は12年になり、今は子供から大人までたくさんの人達と楽しく卓球をしています。

強い方と試合をするときスマッシュの打ち合いになると「撃ち負けたくない」という気持ちが強くなり長くラリーが続くと楽しい気持ちになります。

初めて始める人とするときは私自身が教える立場になり時間がたつにつれ教える人達が強くなっていくのを見るのも好きですし試合で勝った時に喜んでいる姿を見ると私自身もとても嬉しい気持ちになります。卓球が私の生きがいで卓球と一緒にしている人達という時間が私にとって大切な時間です！



最近は車でドライブをすることも増え地元の人気スポットに行き観光をしています。最近は観光地に人が多く訪れるようになり感染対策に注意しながら観光をしています。

今年も終わりに近づきコロナウイルスは終息してはいませんが徐々に落ち着いてきているのかなと思います。今年はコロナウイルスの影響で例年とは違った過ごし方になり自粛期間から始まりたくさんのイベントの中止もあり感染を恐れながらの生活を過ごしていました。1番はコロナウイルスが終息してくれることを祈りますが少しでも早く例年通りの楽しい時間が戻ってきてほしいです！たくさんの人達の笑顔や楽しそうにしている姿が見たいです。そのためにも私自身が感染者にならないように感染対策に注意しながら毎日を過ごしていきたいです！